



La RENCONTRE CITOYENNE des élus régionaux écologistes à Embrun (05) s'est tenue le jeudi 18 septembre 2014

Que fait-on à la Région ? Que pourrait-on faire demain ?

En présence de **Colette CHARRIAU** (vice-présidente Foncier/Logement/Habitat), **Christian DESPLATS** (co-président du groupe), **Jean-Yves PETIT** (vice-président Transport/Eco-mobilité)



Pas de table-ronde, mais un tour de table des participants, pour savoir les questions qu'ils souhaitent voir évoqués.

Sujets évoqués :

- **TAFTA** : nombreux collectifs créés, nombreuses communes ont voté des vœux CONTRE
- **ENERGIE** : projet de coopérative pour une production locale d'énergie renouvelable, avec des actions pour la maîtrise d'énergie. Porté par l'association « ESSENTIEL » sur l'Embrunais. A l'image de ce qui a été fait dans le 04 avec la SCIC « Energetic » => Conseil : obtenir le soutien de « Pays Sud » (pays Embrun/Serre-Ponçon) + mettre en contact avec l'équipe d'Annick DELHAYE.
- **Opérateur énergétique** : très attendu dans les territoires => en informer les élus dès que cela se concrétise
- **Egalité des territoires** : le littoral a besoin des territoires alpins (agriculture, eau, énergie, tourisme...)
- **FONCIER AGRICOLE**
- **Critérisation des politiques publiques**
- **Ligne THT**, avec l'action de l'association Avenir Haute Durance (qui regroupe 1900 adhérents actifs). Trouver complémentarité entre les associatifs et le politique
- **Réforme territoriale** et Schémas prescriptifs de la Région
- **Ligne des Alpes** / Mobilisation pour sa rénovation, mais manque de collectif => Proposition de créer un collectif à Briançon pour la « sauvegarde de la ligne des Alpes ».